

Wellcome to the 5th MOU (Mathematics Olympic Unsika) 2017

Artikel - Mathematics Olympic Unsika, atau sering disingkat MOU adalah salah satu program kerja tahunan Himpunan Mahasiswa Pendidikan Matematika Universitas Singaperbangsa Karawang (HIMADIKTIKA) yaitu Olimpiade Matematika untuk tingkatan siswa/i Sekolah Menengah Sederajat di wilayah sekitaran kota Karawang. Capaian MOU ini diharapkan dapat ikut andil dalam mencapai Misi Pendidikan Nasional dalam memberdayakan masyarakat yang berkualitas guna meningkatkan mutu pendidikan di bidang Matematika. Sebagai realisasi dari capaian tersebut, Unsika mengusahakan dan menyelenggarakan program kerja yang menunjang kegiatan pemberdayaan pendidikan untuk menciptakan generasi muda yang berkualitas, edukatif, kompetitif, dan sportif agar mampu bersaing dalam kompetensi berbasis olimpiade matematika sebagai wadah pengembangan pola pikir dan daya nalar siswa/i untuk sekaligus mengukur tingkat pemahaman dan kemampuan berpikir generasi muda Indonesia.

Pada tahun 2016, the 4th MOU sukses terselenggara dengan cakupan wilayah IV Jawa Barat se-PURWASUKASINDRA (Purwakarta, Subang, Karawang, Bekasi, dan Indramayu), untuk tingkatan Sekolah Menengah Atas (SMA) dengan puluhan partisipan pilihan. Para juara olimpiade ini berhak atas penghargaan berupa piala juara dan sertifikat, untuk juara umum satu, dua dan tiga, kemudian juara harapan satu, dua dan tiga. Selain itu, untuk juara umum satu olimpiade, diberi tambahan khusus piala rektor yaitu piala bergilir untuk sekolah yang bersangkutan dengan hitungan tiga kali periode juara pertama bertahan, berikut pula intensif uang pembinaan bagi guru pembimbing juara umum.

The 5th Mathematics Olympic of Unsika (MOU) merupakan olimpiade matematika ke-5 yang akan diselenggarakan Unsika di awal tahun 2017 pada bulan Februari, kali ini MOU akan menoreh sejarah dengan beberapa gebrakan baru dalam menyelenggarakan acara, diantaranya dengan menambah tingkatan menengah yaitu untuk siswa/i Sekolah Menengah Atas Negeri dan Swasta dan Sekolah Menengah Pertama Negeri dan Swasta, dengan masing-masing wilayah se-PURWASUKASINDRA dan se-KARAWANG. Selain itu, pada sesi pengisian lembar kerja olimpiade pun berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, yaitu membagi pengerjaan menjadi dua sesi pengisian dengan tipe soal yang bervariasi.

Adapun persyaratan peserta untuk mengikuti the 5th MOU, antara lain :

- Peserta adalah siswa/i SMA/MA dan SMP/MTs delegasi dinas kabupaten setempat dari masing-masing kota.
- Daftar dan mengisi formulir pendaftaran resmi dengan melampirkan beberapa data wajib peserta.
- Membayar biaya registrasi senilai Rp. 125.000,- untuk siswa/i SMA/MA dan Rp. 100.000,- untuk siswa/i SMP/MTs.

Untuk detail pendaftaran dan metode pendaftaran tertera sebagai berikut :

- ✓ Download formulir pendaftaran dan petunjuk pelaksanaan yang telah disediakan.
- ✓ Metode pendaftaran terdapat dua opsi bagi peserta yang mendaftar :

1. Daftar offline

Daftar langsung ke lobby Gedung H. Opon Sopandji (Rektorat) Unsika pada stand pendaftaran yang dibuka pada tanggal dan waktu kerja dibuka hari Senin-Jumat pada jam 09.00 s.d 16.00 WIB dengan membawa berkas persyaratan yang telah ditentukan.

2. Daftar online

Mengirim data formulir yang telah diisi beserta persyaratan dan slip bukti transfer pembayaran registrasi dalam bentuk soft file yang dilampirkan dan kirim e-mail ditujukan ke himatikafkipunsika29@gmail.com

Dan untuk pembayaran registrasi dapat di transfer ke nomor rekening : **4066-01-006923-53-7 (BRI) a.n. Desi Dwi Dayanti**

Atau bisa mengunjungi blog Himadiktika di Himatikafkipunsika.blogspot.com